

Un nouveau film téléchargeable sur l'Opus Dei

Depuis le 26 juin 1975, la dévotion à saint Josémaria ne cesse de se développer sur tous les continents, dans les pays de tradition catholique mais aussi là où l'Église prend naissance. Un nouveau film est mis en ligne sur le site www.opusdei.fr

26/10/2006

« Question de foi » est un film de 30 minutes tourné après la béatification

de Josémaria Escriva, le 17 mai 1992, à Rome. Il montre l'universalité du message de l'Opus Dei, depuis l'Espagne catholique jusqu'à la Russie orthodoxe, en passant par la France et l'Extrême Orient.

Ce voyage à travers le monde présente le message de l'Opus Dei, découvre l'éventail des faveurs accordées par saint Josémaria et la réalité de la dévotion envers lui.

Le video se trouve dans la section "Multimedia" de ce site web; vous pouvez y accéder en cliquant sur le lien en haut de l'article.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/un-nouveau-film-telechargeable-sur-lopus-dei/>
(24/02/2026)